



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 098**  
**25 de febrero de 2019**

## **376 cadetes de Policía se incorporaron como licenciados en Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana**

La carrera de Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana de la facultad de Jurisprudencia de la Universidad Central del Ecuador, juntamente con la Policía Nacional y el Ministerio del Interior, incorporó a la tercera promoción conformado por 376 licenciados en Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana. La ceremonia se realizó en las instalaciones de la Escuela Superior de Policía "General Alberto Enríquez Gallo".

La carrera es parte de la Facultad de Jurisprudencia y fue creada en el año 2012 a partir del convenio entre el Ministerio del Interior, Policía Nacional, la Escuela Superior "General Alberto Enríquez Gallo" y la Universidad Central del Ecuador. Dicho convenio de cooperación interinstitucional fue ratificado por las instituciones.

Fernando Sempértegui, Rector de la Universidad Central del Ecuador, anunció la voluntad de las tres instituciones de trabajar en programas de posgrado para el personal de la Policía Nacional mediante las diferentes modalidades de estudio y carreras acordes al servicio o funciones que competen a la Policía.

La carrera de Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana busca desarrollar a un profesional policial que responda a las demandas de Seguridad Ciudadana y Orden Público en los campos de la prevención, inteligencia e investigación.} Entre algunas de las cátedras que fueron impartidas están Derechos Humanos, Procedimientos Policiales, Armas y Tiro, Doctrina Policial, Seguridad Ciudadana, Bioética, Estadística, Psicología, Normativa, etc. Los futuros oficiales serán los próximos líderes comunitarios, con las capacidades necesarias para enfrentar desafíos que la gestión de Seguridad Ciudadana requiere.

Nelson Villegas Ubillús, Comandante General de la Policía, durante su intervención agradeció a las autoridades de este centro de estudios superiores por el apoyo incondicional a la carrera policial. "Para la Policía Nacional este acto relevante nos llena de orgullo, compromiso y deseos de superación, un cúmulo de valores y sentimientos que coadyuvan a la formación de buenos servidores policiales en beneficio de la seguridad ciudadana". **J.S**